## SAN LÁZARO

## Debaten sobre OVNIS

Expilotos de la Fuerza Aérea de Estados Unidos compartieron con diputados sus experiencias y Jaime Maussan pidió leyes que reconozcan que el espacio aéreo de México es vulnerado por tales objetos. Pág. 7

## ABREN FORO SOBRE EL TEMA

## OVNIS llegan al palacio de San Lázaro

RIVELINO RUEDA

Quieren redactar y promulgar leyes que reconozcan que el espacio aéreo de México es vulnerado por estos "objetos"

yer se celebró en la Cámara de Diputados el foro Regulación de los Fenómenos Anómalos No Identificados, en el que expertos en el tema de los Objetos Voladores No Identificados (OVNIS) pidieron a los legisladores redactar y promulgar leyes que reconozcan que el espacio aéreo de México es vulnerado por "objetos de origen desconocido".

"Una iniciativa en la materia sería histórica, ya que México se podría convertir en uno de los líderes en la regulación del fenómeno", sostuvo Jaime Maussan. El foro se da a casi dos meses de que el Congreso de Estados Unidos celebró audiencias en las que exmilitares de ese país reconocieron el avistamiento de objetos no identificados e implicaron que su gobierno oculta evidencia de tecnología y material orgánico extraterrestre.

Ryan Graves, expiloto de la Fuerza Aérea de Estados Unidos y testigos en las audiencias del Congreso de su país, afirmó ante diputados mexicanos que se registraron más de 10 mil avistamientos en su país durante 2022.

Otro testimonio fue el de Robert Salas.

		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
		*Fl Solde México	1,7	13/09/2023	LEGISLATIVO

**Jaime Maussan** señaló a los legisladores que el fenómeno OVNI debe ser considerado como un tema de la humanidad

expiloto de la Fuerza Aérea de EU, quien dijo que OVNIS sobrevolaron y desactivaron temporalmente los silos de misiles nucleares en la base de Malmstrom, en Montana, en 1967.

"Justo cuando estaba llamando a mi comandante, nuestros misiles comenzaron a adoptar una condición inútil, imposibles de lanzar. En esencia, fueron desactivados mientras este objeto sobrevolaba nuestro sitio", dijo Salas.

Él y otros dijeron que sus autoridades les exigieron no hablar de los incidentes en aquel momento.

Sergio Gutiérrez Luna, diputado de Morena e integrante de la Comisión de Seguridad Pública de San Lázaro, quien convocó a dicha audiencia pública, afirmó que con este encuentro "México se pone a la vanguardia, al escuchar todas las voces y todas las opiniones".



Jaime Maussan encabezó la audiencia pública sobre el fenómeno OVNI en el Congreso